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MANAL ISMAIL:  Bom dia a todos. Peço a todos ocupar os seus lugares. Vamos 

começar daqui há um minuto.  

Bom dia a todos. Bom dia a todos. Bem-vindos a Sessão 

Plenária de Boas-Vindas para reunião da ICANN aqui em 

Marrakesh. temos uma sessão de 60 minutos planejada. 

Normalmente, começamos com a apresentação dos 

participantes, para que os conheçamos. Mas em primeiro lugar, 

quero passar a palavra ao nosso anfitrião, nosso generoso 

anfitrião de Marrocos, Sr. Redouane. 

 

REDOUANE HOUSSAINE:  Muito obrigada, Sra. Presidente. Vou falar em francês. O Reino 

de Marrocos tem o prazer de receber essa reunião da ICANN em 

Marrakesh, que já se fez também faz três anos. É uma reunião 

determinante no marco de transição da sua governança e do 

modelo da comunidade empoderada. Eu desejo as boas-vindas, 

dou as boas-vindas e espero que a reunião seja muito útil para 

todos. Agradeço o pessoal da Diretoria da ICANN ter confiado 

em Marrocos para poder recebê-los. E espero que as reuniões 

sejam muito frutíferas para poder fazer com que esse modelo 

multissetorial possa continuar sendo frutífero. 
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Quero agradecer também ao governo de Marrocos e a equipe de 

Direção da ICANN. Eu tive a oportunidade de representar em 

muitas reuniões do GAC antes de que as minhas novas funções 

me afastem dessas novas funções. E estou feliz de poder 

participar novamente numa reunião do GAC para reencontrar 

amigos e constatar quão forte é essa governança multissetorial 

da ICANN. 

Senhoras e senhores, os governos são atores legítimos da 

governança e devem ser participantes ativos dos mecanismos 

novos e necessários para o mundo digital e numérico. A 

governança da internet, longe de ser algo fixo, é algo que evolui. 

E somos nós, representantes do governo, dentro do GAC, que 

devemos contribuir realmente para esse mundo globalizado e 

digital. 

Queridos colegas, as nossas funções nesse Comitê são 

fundamentais para os governos e para os nossos cidadãos. O 

GAC contribui e continuará fazendo isso num modelo 

multissetorial. Mas a ICANN precisa de recursos para poder estar 

no nível necessário para contribuir a esse difícil multipartes. É 

por isso, que a ICANN deve prestar atenção a esse aspecto. E é 

por isso, que Marrocos insiste na importância do reforço de 

capacidade dos países da África para poderem contribuir de 

maneira significativa nos processos de políticas da ICANN. Em 

nome de Marrocos, estivemos plenamente satisfeitos em 

participar ontem do workshop de reforço de capacidades, que 
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se deu. Agradeço todos os membros aqui presentes e espero 

que as discussões sejam frutíferas. Agradeço a equipe do GAC 

por todos os esforços feitos para que esse workshop pudesse se 

concretizar. 

Todos teremos que participar desses esforços para reforçar a 

capacidade dos países africanos e poder também, nos 

apropriarmos desse modelo multissetorial. Agradeço a todos e 

desejo muito sucesso nessa semana de trabalho. Muito 

obrigado. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, Sr. Redouane. Muito obrigado por nos receber 

aqui pela terceira vez. Realmente, é um grande prazer para nós 

estar novamente aqui. Agora, eu queria começar com as 

apresentações. Começo eu, aqui a esquerda com o Thiago, por 

favor. 

 

THIAGO JARDIM:  Bom dia a todos. É bom ver todos vocês novamente, sou Thiago. 

Pertenço ao Ministério das Relações Exteriores do Brasil. 

Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL:  E é vice-presidente do GAC. Sou Manal Ismail, presidente do 

GAC. 

 

PÄR BRUMARK:  Bom dia a todos. Sou Pär Brumark, vice-presidente do GAC e 

representante do governo de Niue. 
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REDOUANE HOUSSAINI:  Redouane Houssani, sou representante de Marrocos, sou Diretor 

da Administração de Relações Exteriores dentre outras 

responsabilidades. 

 

COLÔMBIA:  Sou [inaudível] da Colômbia, vice-ministro da Economia Digital. 

É um prazer para mim, estar aqui. 

 

BRASIL:  Bom dia. Sou [inaudível]. Trabalho com o Comitê Diretivo da 

Internet do Brasil.  

 

FINLÂNDIA:  Oi. Sou o representante da Finlândia, do Ministérios das 

Relações Exteriores. 

 

FINN PETERSEN:  Bom dia a todos. Sou Finn Petersen, pertenço Danes. 

 

ANA NEVES:  Bom dia. Sou Ana Neves, representante do governo de Portugal.  

 

KAREL DOUGLAS:  Bom dia. Sou Karel Douglas, pertenço ao governo de Trindade e 

Tobago. E é um grande prazer estar aqui.  

 

CATHRIN BAUER-BULST:  Bom dia a todos. Sou Cathrin Bauer-Bulst, como estou na 

Comissão Europeia. Sou co-presidente do grupo de trabalho em 

Segurança Pública do GAC. 
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OLIVIER BRINGER:  Bom dia a todos. Olivier Bringer, Comissão Europeia. 

 

GEORGIOS TSELENTIS:  Georgios Tselentis sou da Comissão Europeia. 

 

MAO NEANG:  Bom dia. Me chamo Mao Neang, sou do Organismo 

representante de Correios e Telecomunicações do Camboja.  

 

RAPID SUN:  Sou Rapid Sun do mesmo órgão do Camboja. 

 

CAMBOJA:  Bom dia a todas as autoridades e a todos os senhores e 

senhoras. Sou [inaudível] da Secretaria de Estado do Ministério 

de Correios e Telecomunicações do Camboja. É um grande 

prazer estar aqui com todos vocês. 

 

CONGO:  Bom dia a todos. David [inaudível] Conselheiro Principal do 

Presidente da República Democrática do Congo, encarregado 

do Ministério das Telecomunicações e Novas Informações. 

 

CONGO:  Bom dia, [inaudível]. Assistente do Conselheiro Principal da 

República Democrática do Congo. 

 

SUDÃO:  Sou [inaudível], representante do Sudão. 

 

JEAN RAKOTOMALALA:  Bom dia. Sou Jean Rakotomalala, representante de Madagascar 

no GAC. 
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NIGEL CASSIMIRE:  Bom dia a todos. Sou Nigel Cassimire, representante da União 

das Telecomunicações do Caribe. Estou em Trindade e sou 

membro observador em representação da CTU no GAC. 

 

COMORES:  Bom dia a todos. Representante da União de Comores. 

 

ASHWIN SASTROSUBROTO:  Bom dia a todos. Sou Ashwin da Indonésia do Conselho de TIC 

da Indonésia. 

 

VICTOR NZOMO:  Bom dia a todos. Victor Nzomo do Quênia. 

 

KAVOUSS ARASTEH:  Bom dia a todos. Sou Kavouss Arasteh do governo do Irã. Tenho 

outros colegas, que vão se unir mais tarde ao grupo. Um colega 

em particular, que pertence a delegação, [inaudível] 

 

ALEMANHA:  Bom dia a todos. Sou representante do governo da Alemanha. 

 

DESCONHECIDO:  Bom dia a todos. Sou [inaudível] do Ministério do Interior da 

Comunidade. É um grande prazer estar aqui. Realmente, espero 

que tenhamos discussões muito frutíferas. 

 

MARIA HARRISON:  Sou Maria Harrison, representante da autoridade das 

Telecomunicações da Libéria, representante do GAC para o país. 
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NIGÉRIA:  Bom dia. Sou [inaudível] da Comissão das Telecomunicações da 

Nigéria, representante diante do GAC da Nigéria. Sou 

representante também da Nigéria, também. Sou eu. 

 

CHRISTINE ARIDA:  Bom dia. Sou Christine Arida, representante do governo do 

Egito.  

 

CLAUDINE KARIGER:  Bom dia. Sou Claudine de Luxemburgo. Represento o Ministério 

encarregado de Políticas Digitais e Telecomunicações.  

 

ABDIRAHMAN ADDOW:  Bom dia. Sou Abdirahman Addow, como Autoridade Regulatória 

Nacional da Somália e representante do país diante do GAC. 

 

PAÍSES BAIXOS:  Bom dia. Sou representante do Ministérios de Assuntos 

Econômicos e Política Externa de Países Baixos.  

 

YENAN JI:  Sou Yenan da Academia de Informação e Tecnologia da 

Comunicação da China.  

 

GUO FENG:  Bom dia a todos. Sou Guo Feng, membro da delegação chinesa. 

 

CHINA:  Bom dia a todos. Sou [inaudível] do governo chinês. 

 

JORGE CANCIO:  Bom dia a todos. Jorge Cancio do Escritório Federal Suíço das 

Telecomunicações e representante diante do GAC. 
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OLIVIER FRANCIS:  Bom dia a todos. Francis Olivier do [inaudível] do Ministério das 

TIC e representante de Burundi no GAC. 

 

RÚSSIA:  Bom dia, colegas. Sou o representante da Federação da Rússia. 

 

BOTSUANA:  Bom dia. Sou o representante de Botsuana, trabalho para a 

Autoridade Regulatória das Comunicações. 

 

JESÙS RIVERA:  Bom dia a todos. Sou Jesùs Rivera. Eu venho da Comissão 

Nacional das Comunicações da Venezuela. 

 

ALEJANDRA ERRAMUSPE:  Bom dia a todos e todas. Sou Alejandra Erramuspe, do governo 

do Uruguai. 

 

JOSE LAY:  Bom dia, Jose Lay de Timor Leste, representante diante do GAC. 

Trabalho com Autoridade Nacional das Telecomunicações do 

Ministério de Transporte e Comunicações de Timor Leste. 

 

TEPUA HUNTER:  Bom dia a todos. Sou Tepua Hunter das Ilhas Cook. 

 

GEORGIA:  Bom dia a todos. Represento Georgia. Trabalho para a Comissão 

Nacional das Comunicações.  
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ÁUSTRIA:  Bom dia. Sou [inaudível] do governo austríaco da Divisão das 

Telecomunicações. 

 

ÁUSTRIA:  Bom dia a todos. Sou representante da Áustria. Também 

trabalho para o Ministério de Transporte, Inovação e 

Tecnologia. 

 

CONGO:  Bom dia, queridos colegas. Ministério das Telecomunicações e 

das TIs da República Democrática do Congo. Estou aqui como 

representante da República Democrática do Congo diante do 

GAC. 

 

NOVA ZELÂNDIA:  Sou a representante do governo da Nova Zelândia. 

 

ELISE COUPLET:  Bom dia a todos. Sou Elise Couplet do Ministério de Economia 

da Bélgica. 

 

DEOLINDO COSTA:  Bom dia. Do Costa do São Tomé e Príncipe. 

 

NIGÉRIA:  Bom dia. Sou suplente, representante do GAC pela Nigéria. 

Trabalho para a Agência de Desenvolvimento de Tecnologias e 

Comunicações do país. 

 

BURQUINA FASO:  Bom dia. [inaudível], em nome do governo de Burquina Faso. Eu 

sou encarregado de desenvolvimento digital. 
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FIONA ALEXANDER:  Sou Fiona Alexander do Departamento de Comércio dos Estados 

Unidos, NTIA. 

 

ASHLEY HEINEMAN:  Sou Ashley Heineman, representante dos Estados Unidos.  

 

ANNALIESE WILLIAMS:  Annaliese Williams do governo australiano. 

 

AUSTRÁLIA:  Alexandra [inaudível], também do governo australiano.  

 

VICKI MIDDLETON:  Vicki Middleton da Austrália. Muito obrigada, ICANN e Marrakesh 

por nos receber. 

 

MARROCOS:  Sou representante de Marrocos.  

 

BO MARTINSSON:  Bom dia, Bo Martinsson da Suécia. 

 

UCRÂNIA:  Bom dia. Represento o governo da Ucrânia. 

 

WAHKEEN MURRAY:  Eu sou Wahkeen Murray do governo da Jamaica. 

 

FRANKLIN ZINGANI:  Bom dia a todos. Franklin Zingani, representante de Zimbábue. 

 

NIGÉRIA:  Sou [inaudível], representante da Nigéria e também, participo 

no programa de bolsistas da ICANN 65. 
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BANGLADESH:  Bom dia. Sou representante do GAC de Bangladesh. Trabalho na 

Comissão Reguladora das Comunicações de Bangladesh. 

 

OMPI:  Bom dia. Sou Spencer. Representante da OMPI. E Bryan 

[inaudível] enviou as suas desculpas. Vai estar só amanhã com 

todos nós. 

 

CHRISTIAN AMBAUD:  Bom dia. Sou Christian Ambaud, represento a Organização 

Internacional da Francofonia.  

 

DESCONHECIDO:  Bom dia. [inaudível], Organização Internacional da Francofonia 

também. 

 

DESCONHECIDO:  Sou do [inaudível], representante da Organização das 

Telecomunicações da [inaudível] Comunidade das Nações. 

 

FRANÇA:  [inaudível], representante do governo francês ou do Ministério 

das Relações Exteriores. 

 

MARROCOS:  Bom dia. Represento a Agência para Regulamentação das 

Comunicações de Marrocos. 

 

MARROCOS:  Bom dia. [inaudível], represento também a Administração de 

Marrocos. 
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MALI:  Bom dia. [inaudível], autoridade das Telecomunicações de Mali, 

representante da Organização das Telecomunicações. 

 

MARIKO ASSA SIMBARA:  Bom dia. Mariko Assa Simbara, representante do governo de 

Mali, Ministério da Economia Digital e sou Conselheira Técnica. 

Estou muito contente de estar aqui. 

 

PAUL BLAKER:  Bom dia. Sou Paul Blaker, representante do Reino Unido. 

 

BERAN GILLEN:  Bom dia. Sou Beran Gillen, assessora do governo do Gambia. 

 

MORRIS LIN:  Bom dia. Sou Morris Lin de Taiwan. 

 

XSING-SHONG-SHEN:  Bom dia. Sou Xsing-Shong Shen, pertenço a Taiwan. 

 

SENEGAL:  Bom dia a todos. Sou [inaudível] Diretor dos Sistemas de 

Informação da Autoridade de Regulação das Telecomunicações 

do Senegal. 

 

MANA AIDARA:  Bom dia. Sou Mana Aidara, representante do Senegal no GAC e 

trabalho na Autoridade de Regulação das Telecomunicações do 

Senegal também. Obrigado. 

 

JAVIER RUIZ:  Bom dia. Sou Javier Ruiz e represento a Espanha.  
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LITUÂNIA:  Sou [inaudível] da Lituânia, da Autoridade de 

Telecomunicações. 

 

CHARLES NOIR:  Charles Noir do governo do Canadá.  

 

DOMENICO ALFIERI:  Domenico Alfieri, do Ministério de Telecomunicações da Itália. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado a todos. Há qualquer outro membro ou observador, 

que não se apresentou? 

 

ÍNDIA:  Bom dia a todos. [inaudível], represento o governo da Índia. 

 

FAIR FARMANOV:  Bom dia. Faig Farmanov, Ministério de Telecomunicações e 

Transportes e Novas Tecnologias do Azerbaijão. 

 

IRÃ:  Eu sou do Ministério de Telecomunicações do Irã.  

 

MIGUEL MARTIN:  Miguel Martin, do Paraguai, do Ministério de Tecnologia. 

 

RODRIGUE GUIGUEMDE:  Bom dia. Rodrigue Guiguemde, Diretor Geral de 

Telecomunicações de Burquina Faso. 

 

INTERPOL:  Sou da Interpol. Diretor de Ciberdelitos, observador. 
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MANAL ISMAIL:  Mais alguém? 

 

HIROKAZU IGARASHI:  Hirokazu Igarashi do Ministério das Telecomunicações do 

Japão. 

 

DESCONHECIDO:  Bom dia. Farsi, representante.  

 

MANAL ISMAIL:  Bem, mais alguém? 

 

ANISONE KINGSADA:  Anisone Kingsada do Laos, Ministério de Telecomunicações. Sou 

membro do GAC. 

 

KAMMIRI SOUROUMPO:  Bom dia a todos. Kammiri Souroumpo, eu sou representante do 

GAC da Nigéria. 

 

MANAL ISMAIL:  Mais alguma apresentação?  

 

COSTA DO MARFIM:  [inaudível] da Costa do Marfim. 

 

MANAL ISMAIL:  Bom, podemos começar. Então, me desculpem, se eu não 

reconhecê-los, por causa da distância, eu não me lembrar de 

todos. Eu tento fazer anotações e eu agradeço por terem se 

apresentado para termos isso registrado na transcrição.  

E em primeiro lugar, eu gostaria de dar as boas-vindas a todos. 

Especialmente, aos novos membros e observadores do GAC. 
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Temos ao redor de 10 novos ou recém-chegados. Eu espero que 

os que participam pela primeira vez, achem essa sessão útil e 

que se sintam a vontade. E eu incentivo vocês a participar, eu 

vou tentar poupar vocês do que já foi dito para os recém-

chegados. Isso já foi feito hoje. Isso é um fórum de políticas, é 

uma reunião mais curta de só 4 dias. Então, é necessário que 

nós terminemos o nosso Communique até a quarta-feira.  

Bom, com isso, eu vou passar para a agenda do GAC durante 

essa semana. Depois dessa sessão teremos uma hora dedicada 

aos códigos de píeses de dois caracteres. O Thiago do Brasil e a 

Olga da Argentina vão liderar as discussões. Depois teremos o 

intervalo para o almoço, 45 minutos para o Grupo de Trabalho. E 

depois, o Jorge e a Suada da Bósnia e Herzegovina. E depois 

teremos o Grupo de Trabalho das Regiões Sub-atendidas, Tepua 

das Ilhas Cook e Shelley-Ann de Trinidade e Tobago vão liderar. 

E depois, vai haver um intervalo para o café. Uma hora sobre os 

procedimentos subsequentes dos novos gTLDs e será liderado 

pela Luisa do Canadá. E depois haverá os co-presidentes desse 

Grupo de Trabalho vão falar no início da sessão e os Cyrus 

Namazi, foi convidado. Ele é funcionário da ICANN. Vai discutir o 

artigo que foi enviado para a lista de e-mails do GAC, quanto as 

preparações para a próxima rodada de gTLDs. Depois o GAC vai 

falar da evolução dos princípios operacionais e teremos um 

intervalo de 15 minutos para a sessão do prêmio [inaudível]. E 
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no final do dia, nós temos um evento de networking para que 

possamos conhecer outros membros da comunidade.  

E na terça-feira, nós começaremos às 8:30h com a discussão da 

mitigação de abuso do DNS por 60 minutos. Depois teremos 

uma sessão sobre .amazon por 45 minutos. Depois teremos 15 

minutos d intervalo, seguido pelas reuniões bilaterais com a 

GNSO por 30 minutos, ccNSO por 30 minutos e o grupo de 

interação GAC e Diretoria por 30 minutos. Nós reservamos 30 

minutos aqui para a revisão do Communique, como eu falei, nós 

temos pouco tempo. Então, tentaremos então escrever o 

Communique e terminá-lo o mais cedo possível. Teremos então, 

alguns intervalos para revisar o Communique, mas no final de 

cada sessão, eu gostaria que no final de cada sessão, nós 

decidirmos se o tema tratado precisa ser incluído no 

Communique ou não. E já começar a escrever o texto sobre isso. 

Então, isso obviamente, em coordenação com outros países.  

Então, depois do intervalo de almoço, nós reservamos uma hora 

para a proteção das OIGS e uma discussão facilitada pela 

Diretoria para que haja a facilitação da discussão do GAC com a 

GNSO. E recebemos uma carta da Diretoria e eu compartilhei 

isso na lista de e-mails. Eu acho que nem todos puderam ler, 

mas o que disseram foi que precisam reunir mais informações 

sobre esse tema e gostariam de então, postergar qualquer 

intervenção no momento. Então, estão criando um grupo dentro 

da Diretoria sobre a proteção das organizações OIGs 
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(organizações Intergovernamentais). Então, as recomendações 

que foram aprovadas pela GNSO serão colocadas para 

comentário público.  

Com isso, nós vamos então, liberar todos, talvez para trabalhar  

no comunicado, mas eu estou encontrar com o que e resolver 

questões em paralelo até que a Diretoria termine o seu trabalho.  

E como esse é um fórum de políticas, haverá muitas sessões 

intercomunitárias e as noites serão dedicadas as reuniões 

intercomunitárias. E na terça, nós teremos 90 minutos do DNS, 

em relação a HTTPS e depois sobre a eficácia do modelo 

multissetorial, como um modelo da governança da internet. E 

teremos esse coquetel de networking com a comunidade. 

Na quarta-feira, vamos começar às 9:00h com política de 

proteção de dados e o WHOIS por 60 minutos. Depois do 

intervalo, vamos encontrar o ALAC por 40 minutos e depois, a 

nossa reunião com a Diretoria por 60 minutos. Será que eu estou 

lendo a agenda certa? Eu não vi nenhuma sessão de preparação 

da nossa reunião com a Diretoria. Será que eu errei. Eu não 

quero passar aqui, as informações erradas.  

 

ROBERT HOGGARTH:  Muito obrigada, Manal. Você... ë no Bloco 7, Bloco 7.2. Então, 

nós vamos ter um intervalo para o almoço, é importante que as 

pessoas voltem imediatamente. E como nós temos pouco 

tempo, é uma oportunidade de se preparar. As sessões 

intercomunitárias, que vão acontecer. Vão acontecer nesta sala. 
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Então, muitos de vocês já vão estar aqui e já vão ter o seu lugar 

reservado.  

 

MANAL ISMAIL:  E isso vai então, ajudar a gente a utilizar bem esse tempo. Eu 

falei da proteção das Organizações Intergovernamentais. E na 

quarta-feira, depois da reunião com a Diretoria, reservamos 30 

minutos para uma rápida revisão do Comunicado. Nós temos 

essa redação do Communique até o final do dia e no final, 

teremos esse evento de networking com a comunidade. E na 

quinta-feira, tentaremos manter as coisas, que não precisam ser 

incluídas no Communique. Então, vamos discutir sobre as 

revisões, atualizações sobre as revisões sobre os princípios 

operacionais do GAC. Vão se reunir depois, vão se reunir para 

discutir as questões operacionais do GAC por 30 minutos e o 

GCSC por outros 30 minutos. Depois teremos o Comitê de 

Aceitação Universal por 30 minutos e depois sobre os 

procedimentos subsequentes. Depois do intervalo, nós teremos 

uma reunião intercomunitária sobre o impacto do GDPR e outra 

sobre a aceitação universal.  

Nós tentamos agendar esse impacto do ePDP mais cedo, mas 

isso, talvez, pudesse ser incluído no Communique, mas não 

conseguimos mudar o horário. Então, talvez, isso a gente possa 

pensar em incluir no Communique ou atrasar a postagem do 

Communique até a quinta-feira, depois dessa reunião. Bem, eu 
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gostaria de então, encerrar aqui e ver se há algum comentário 

sobre a agenda.  

 

KAVOUSS ARASTEH:  Bom dia a todos. É um prazer ver todos, que já conheço e uma 

nova geração, sangue novo que é o que nós precisamos e no 

Conselho da ITO é a mesma coisa. Então, com os novos, eles 

trazem novas ideias, novas energias. São mais dinâmicos. Dito 

isso, como mencionei anteriormente a presidente, gostaria de 

falar de duas coisas. Uma é sobre a postura do GAC e outra 

sobre a recomendação do GAC. Eu gostaria que você me desse 

algum tempo para eu falar sobre isso mais tarde. Porque eu vou 

falar sobre os vice-presidentes.   

Bom, então, eu gostaria de saber o que é uma recomendação do 

GAC? Como é que se comunica isso? Como é que se seleciona 

isso? E alguém me disse, eu não sei de onde é que surgi isso. Eu 

não sei, isso veio da reunião. E eu já vi que esse 

acompanhamento das recomendações do GAC. O que significa 

isso? Significa que essa recomendação não foi levada em conta? 

Sim, mas não foi levada em conta e é necessário um comentário 

sobre isso? Eu acho que em algum momento, nós precisamos 

decidir quais os temas, que o GAC deve fazer recomendações. 

Na minha visão, não é necessário ter recomendações do GAC 

sobre as ações de acompanhamento. Então, deve haver uma 

carta do presidente do GAC, chamando atenção da Diretoria, 

dizendo que as recomendações não foram levadas em conta ou 
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não foram levadas adequadamente. Então, eu acho que o que 

talvez, aconteça que nessas ações de acompanhamento, se diga 

algo que contradiga a recomendação anterior. Então, quando se 

decide o tópico para recomendação e isso tem que ser decidido 

antes de que alguém comece a escrever quais são os temas, que 

precisam de recomendação do GAC. E sempre, o que eu 

gostaria, a terceira coisa. Se em cada reunião deve haver de 

fato, uma recomendação do GAC? 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, Kavouss. Então, os temas surgem das 

discussões que fazemos. E então, eu gostaria que nós 

acordássemos que no final de cada reunião, se esse tema 

precisa de alguma recomendação específica.  

 

KAVOUSS ARASTEH:   O que eu observei antes que não houve nenhuma redação. É 

uma minuta zero, que tem duas partes. Uma é que se diz o que 

aconteceu e outra parte, é quais são as recomendações. Então, 

eu acho que devemos decidir quais são os temas antes. Nós, diz 

bom, vai haver uma recomendação, nós precisamos acordar 

sobre o que será isso antes. Normalmente, a minuta inicial seria 

apenas um modelo rápido, dizendo o que será incluído no 

Communique. Então, e depois, uma segunda parte, se vai dizer o 

que, quais serão as recomendações. Então, isso, nós podemos 

começar a pensar, quais são as recomendações para que outras 
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partes interessadas tenham ciência disso antes das reuniões. Há 

outros colegas.  

 

INDONÉSIA:  Uma coisa que foi mencionada na reunião do GAC e o DOD. Eu 

acho que deveríamos ter mais tempo para discutir os temas. 

Porque nós temos tantos tópicos importantes a ser discutidos 

ou prioritários. Então, o ponto que você mencionou, o tempo de 

preparação com o DOD, deve haver mais tempo.  

 

MANAL ISMAIL:  Nós temos 30 minutos de preparação, temos ume reunião de 

uma hora com a Diretoria e nós temos mais quatro questões. 

Algum problema com isso? 

 

INDONÉSIA:  Eu acho que se houver mais tópicos a serem incluídos, nós 

devemos ter mais tempo para discutir quais são os tópicos, que 

devem ser discutidos com a Diretoria. Então, dizer, nós teríamos 

mais temas na reunião. Ele diz "olha, nós teríamos mais temas, 

mas não haverá tempo". 

 

MANAL ISMAIL:  Eu acho que isso é justo. Podemos tentar fazer isso para que 

possamos compartilhar com a Diretoria, os tópicos com 

antecipação. Algum outro comentário? Como vocês viram, nós 

temos vários temas, vários tópicos na nossa agenda. A proteção 

das OIGs, os procedimentos subsequentes, .amazon, o ePDP e 

outros tópicos, que temos discutido já há algum tempo. E 
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gostaria de compartilhar mais informações especificamente 

sobre a prestação de contas e essa equipe de revisão de 

prestação de contas e responsabilização. então, temos três 

partes, um à quarto da comunidade. Então, é um da Diretoria, 

um do GAC, um da revisão e o quarto da comunidade. Esse 

grupo dedicado ao GAC, vai falar sobre a sua relação com a 

Diretoria e com outros membros ou grupos da comunidade. O 

grupo está co-presidido por uma pessoa indicada pelo GAC, que 

é um dos representantes da delegação da China e também por 

Maarten Botterman da Diretoria da ICANN. Eu não sei se ainda 

continua sendo um membro, não estou certa, mas contamos 

com ele. Então, vamos nos reunir com a equipe dessa revisão 

com a ATR3 na quinta-feira, mas a equipe é interessada em 

entrar em contato com os diferentes membros do GAC para falar 

sobre diferentes assuntos. Principalmente, aqueles que estão 

estudando na sua revisão. E em alguns casos, testemunha. 

Alguns deles são muito interessantes, por exemplo, os códigos 

de dois caracteres, .amazon, as OIGs. Então, espero que vocês 

estejam disponíveis para participar nessas conversas.  

A equipe redigiu perguntas concretas, que serão publicadas na 

lista do correio eletrônico do GAC. Rob, muito amavelmente, 

publicou essas perguntas. Então, eu convido a que consultem as 

perguntas. Estejam prontos para a sessão, para quinta-feira e 

também para qualquer entrevista individual. Também, queria 

trazer à tona, os temas dos IDNs e aceitação universal. Vejo que 
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está surgindo em outros espaços de discussão. Faz duas 

reuniões, que dedicamos um espaço para o debate, a discussão 

intercomunitária. Está sendo tratado em outros grupos, em 

outros SOs e ACs. Então, talvez, deveríamos considerar em 

algum momento, um grupo de trabalho sobre IDNs aceitação 

universal. Principalmente, levando em consideração, que talvez 

seja um tanto sofisticado, com o qual seja necessário talvez, 

contar com pessoas que estejam mais a par dessas questões 

para ajudar-nos na nossa análise delas.  

Voltando ao planejamento da reunião governamental de alto 

nível, quero que isso acontece um ano a cada dois. Então, a 

última foi feita em Barcelona, no ano passado. Não vamos ter 

esse ano, esse tipo de reunião. então, deveríamos preparar e ir 

nos preparando para a próxima reunião, que será no ano 2020 

ou talvez, no início de 2021. Então, eu convido a que vejam as 

diferentes sedes das reuniões e que, enviem essas propostas aos 

futuros anfitriões das reuniões para organizar essa reunião 

governamental de alto-nível no país.  

Desculpem, tenho diferentes rascunhos. Talvez, nem todos 

tenham relação entre eles, mas quero passar a maior 

quantidade de informação sobre tudo isso, antes de falar sobre 

a Mesa Redonda, que tivemos ontem com os presidentes da SOs 

e ACs. Quero novamente, falar a respeito do processo, que 

seguimos para considerar os comentários sobre política pública. 

Eu acho que Benedetta enviou e-mails, nos quais coletou os 
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PDPs, que ainda estão publicados para comentário público. 

Quero dizer novamente, que fiquem a par desses assuntos, 

esses temas que ainda estão a disposição para comentário 

público e considerem se deveríamos apresentar um comentário 

como GAC, como comitê na sua totalidade ou não. É claro, que 

os membros do GAC podem apresentar os seus comentários em 

forma individual. Isso também é possível. Mas eu quero falar 

sobre uma perspectiva coletiva do GAC, como comitê no total. 

Talvez, possamos redigir o nosso comentário e apresentá-lo de 

forma adequada e em tempo adequado.  

Também é importante salientar, que após a reunião, essa 

reunião, será iniciado o período de indicações para cargo de 

vice-presidentes aqui no GAC. Como sabem, o mandato dos 

vice-presidentes é de um ano, tem o máximo de dois anos 

consecutivos. Temos três vice-presidentes, que infelizmente vão 

ter limitações para se apresentar para outro mandato. Portanto, 

deveríamos ter uma renovação de, no mínimo, três vice-

presidentes. Brasil, Senegal e Niue. Argentina e Canadá 

começarão com seus segundos mandatos, porque foram eleitos 

para cumprir com esse segundo mandato.  

Eu queria comunicar isso agora, para que estejam, prestem 

atenção aos e-mails, que mandem, Rob com o anúncio de 

convocação a indicações. Muito bem, tivemos a reunião com os 

presidentes das SOs e ACs ontem com Cherine, Goran e Chris. 

Que estiveram ali presentes, e em primeiro lugar, tenho que 
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dizer, que temos as regras de Chatham House aplicadas nessa 

reunião, ou seja, só vou compartilhar a informação discutida 

durante a reunião, sem indicar, sem dizer quem foi que passou 

essa informação. Em primeiro lugar, houve uma proposta para 

um fundo de flexibilidade das SOs, para o ano de 2020. Esse é 

um projeto-piloto. Depois do grupo finalizar com o orçamento 

de 2019, se observarem que possa haver um superávit, um 

excedente, poderão levar adiante um projeto-piloto, que serão 

um fundo de superávit dos SOs e ACs. Estaria disponível para os 

presidentes dessas organizações para levar adiante esforços de 

colaboração intercomunitárias. Essa ideia foi recebida de 

maneira positiva, embora não exista um processo concreto, 

definido para levá-lo adiante. Deve ser pensado mais um pouco. 

Mas estou comunicando apenas para que estejam prestes a ver 

alguns comentários, etc.  

E outra questão é o processo de revisão independente e a 

necessidade de completar o painel permanente. Então, 

teríamos que esperar que existam um anúncio em breve a 

respeito desse processo e ali, vão se compartilhar os requisitos 

para a participação e os prazos para as indicações. Mais uma 

vez, eu peço que fiquem atentos a essa informação e que 

considerem se oferecer como voluntários, se pensam que 

cumprem com os requisitos estabelecidos. Teriam que ter o 

conhecimento dos processos jurídicos e das arbitragens, 

segundo eu entendo. Também houve uma apresentação de 
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todos os integrantes dos SOs e ACs, onde compartilharam suas 

prioridades. Um dos temas em nível mundial é que as revisões 

organizacionais ou específicas, as de NomCom ou até as de 

simplificação das revisões, eram temas importantes. Também a 

evolução do processo multissetorial da ICANN, que foi 

mencionado por vários participantes, a implementação do 

resultados da Fase I do ePDP e a proteção as OIGs, Fase II do 

ePDP, os procedimentos posteriores a introdução dos novos 

gTLDs. Depois o processo de análise de colisões e conflitos de 

nomes, os IDNs, aceitação universal, a necessidade de que 

exista uma política uniforme para a delegação de variantes com 

IDN e que deveriam conter os contratos e as políticas também.  

O Grupo de Trabalho Intercomunitários sobre o uso dos fundos 

que provêm dos leilões, também deu alguma informação sobre 

o avanço do seu trabalho. Embora saibamos que existiu 

demora, há três modelos propostos e devemos esperar qual é o 

processo definido alocação de recursos e fundos. O GAC é uma 

das organizações constituintes, quer dizer, que vamos receber o 

relatório final do grupo e vamos ter que dar uma resposta a ele. 

Quanto a evolução do modelo de governança dos servidores-

raiz, esse foi outro tema mencionado durante a reunião. E de 

fato, existe uma proposta apresentada para receber comentário 

público. Acho que o prazo para comentários é até agosto, quer 

dizer, que ainda temos tempo para estar a par disso, entender 

de que se trata e também, certamente daremos mais 
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informação em breve. Mas simplesmente, eu queria que vocês 

prestassem atenção a isso. Outro tema comum foi a quantidade 

de trabalho, todo mundo fez referência a isso. Houve outros 

temas, outros assuntos, que foram mencionados talvez, uma e 

outra vez, mas isso dependia das SOs e ACs, o DNS, a internet 

das coisas, DNS sobre a HTTP, a implementação de ePDP 3.0, 

retiro dos ccTLDs e outras questões vinculadas a algumas SOs 

ou ACs, em particular.  

O plano estratégico da ICANN também foi discutido nessa 

reunião, foi publicado para receber comentário público em 

dezembro do ano passado, aprovado pela Diretoria nessa 

reunião. E o Board basicamente aprovou três resoluções, uma 

para aprovar o plano, outra relacionada com uma nova análise 

do plano para o final do ano para ver se é acessível e para ver 

todo o seu impacto, quanto aos custos e depois, pensar na 

possibilidade de mudanças futuras. Que esse seja um 

documento vivo, que possa se atualizar para mostrar novas 

tendências ou focos de atenção e que seja um processo para 

que a comunidade possa fazer as suas contribuições. Isso no 

que diz respeito ao plano estratégico. Quanto ao processo de 

evolução do modelo de multissetorial da ICANN, tem alguma 

pergunta? 

 

KAVOUSS ARASTEH:  Obrigado, Manal. Quando a senhora fala sobre a presença física 

dos membros do GAC na reunião, eu queria fazer esse 
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comentário, na OIT temos a mesma situação. Às vezes, a 

quantidade de membros do setor, por exemplo, do setor 

acadêmico está reduzida. Mas lá, a OIT estabeleceu um grupo 

pequeno para analisar porque se produz essa situação, onde há 

poucos participantes presentes. Mas eu acho que isso é ainda 

mais importante do que no OIT. A maior parte das decisões do 

GAC serão tomadas, quando estivermos presentes nas sessões., 

devido a diferentes motivos para o GAC, será difícil tomar 

decisões se não estão em sessão. Se a quantidade de 

participantes estiver reduzida, isso será um alarme e nos 

preocupa. E se todos os colegas e a senhora estiver de acordo, 

talvez, possa indicar algum dos vice-presidentes para que 

analise essa questão, para enviar um e-mail para poder 

determinar os motivos pelos quais temos um número, que em 

lugar de aumentar, vai se reduzindo, quanto a participantes na 

nossa reunião. Acho que é importante, se um dia nos 

encontrarmos  diante da situação de ter ações da comunidade 

empoderada, precisamos estar fisicamente presentes na 

reunião. E se não for assim, isso não vai nos levar a um 

problema. Então, como podemos ver o que acontece e tomar 

medidas  de reparação necessárias para aumentar a quantidade 

de participantes em lugar de ver uma redução nessas reuniões 

presenciais. É isso, que eu queria comentar.  
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MANAL ISMAIL:  Obrigada, Kavouss. Só temos um minuto e só tenho mais uma 

coisa para adicionar sobre o modelo multissetorial da ICANN. 

Recebemos 21 questões coletadas, fomos notificados que cinco 

delas foram removidas da lista e isso foi porque algumas são 

descritivas do sintoma, como cansaço dos voluntários e a 

tomada decisões. Mas há outras, que tem a ver com a 

responsabilidade e transparência, que são temas analisados nas 

revisões de ATRT e também na Área de Trabalho 1 e 2. Portanto, 

cinco dessas questões não foram incluídas nesse exercício. As 

outras foram consolidadas em 11 temas, 11 tópicos que serão 

analisadas numa sessão intercomunitária, que será realizada na 

terça-feira. O objetivo dessa reunião vai ser, poder elaborar um 

plano de trabalho como matriz com todas essas questões, todos 

esses tópicos para poder indicar, atribuir responsabilidades por 

cada uma dessas questões, se for as comunidades, as SOs, as 

ACS, o Board, os recursos, que possam ser necessários para isso, 

Vou parar por aqui, mas espero que isso sirva como informação 

para depois levar adiante as nossas deliberações na semana. 

Peço desculpas, se foi um pouco chato. Mas agora, quero ver o 

que temos que tratar, conforme o programa. Temos que falar... 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


